



Universitat Jaume I

Posgrados y másteres

ENFERMERÍA Y SALUD ESCOLAR EN LOS CENTROS EDUCATIVOS

«La formación proporciona una capacitación sólida y relevante»

M^a PILAR MOLÉS Y MARTÍN FLORES

Directores del máster

REDACCIÓN
 especiales@epmediterraneo.com
 CASTELLÓN

--¿Cómo surgió la necesidad de ofrecer un posgrado de estas características?

Algunos miembros del equipo de investigación de Implica (Implicación de la Enfermería en los Cuidados) participaron en la comisión de trabajo que evaluó la situación laboral de la enfermería en la Comunitat Valenciana en 2019. Esta comisión asumió la responsabilidad de redactar una Iniciativa Legislativa Popular (ILP), que posteriormente se presentó en las Cortes Valencianas bajo el título *Proposición de Ley para la inclusión de enfermeros/as en los centros educativos no universitarios de la Comunidad Valenciana*. En esta propuesta, se aboga por la incorporación de enfermeros/as escolares especializados/as en los centros educativos. Una vez aprobada esta ley se estima que generará una oferta potencial de 3.694 puestos de trabajo para enfermeros/as escolares.

--¿Qué objetivos persigue este posgrado?

Este posgrado tiene como objetivo fundamental potenciar los conocimientos pedagógicos, las competencias técnicas y las habilidades esenciales necesarias, para capacitar a los profesionales de enfermería en el diseño y ejecución de intervenciones educativas y asistenciales de alta calidad en



M^a Pilar Molés y Martín Flores dirigen este máster de título propio de la UJI.

Se estima una oferta potencial de 3.694 puestos de trabajo para enfermeros y enfermeras escolares

los centros educativos. La formación busca preparar a los profesionales para el desempeño de funciones propias de enfermeras en el marco del ámbito docente, convirtiéndolos en agentes innovadores y dinamizadores en salud escolar, para mejorar continuamente la eficacia de las intervenciones y las prácticas.

--¿Cuáles consideran que son sus puntos fuertes?

La metodología de enseñanza de este posgrado se caracteriza por ser no presencial, lo que permite a los estudiantes adaptarse a su propio ritmo de aprendizaje. El máster incluye un programa formativo práctico que equivale a 9 créditos ECTS. Además, se ha diseñado teniendo en cuenta la importancia de la conciliación entre la vida familiar y laboral de los estudiantes. Para lograr esto, se ofrece flexibilidad horaria y la posibilidad de seleccionar centros educativos de enseñanza primaria (CEIP) y centros de educación especial en todo el territorio nacional.

--¿Por qué motivos recomendarían cursarlo?

El máster se presenta como una oportunidad única para los profesionales de la enfermería interesados en especializarse en el ámbito educativo, especialmente en un mercado laboral en constante crecimiento. A través de esta formación, los estudiantes adquirirán las herramientas para proporcionar una atención de enfermería de alta calidad en entornos escolares, lo que se traduce en una capacitación sólida y relevante para el mercado laboral actual. Por ello, recomendaríamos cursarlo a quienes deseen avanzar en su carrera y destacar en el campo de la enfermería escolar. Más: www.fue.uji.es/masterenfermeriaescolar. ≡